

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

## La coupe du monde des Mamies foot approche pour les Z'Amies foot

Françoise Granjon



*Les 11 joueuses des Z'amies foot s'envoleront pour l'Afrique du Sud. Elles sont encore à la recherche de sponsors et partenaires. Photo Le DL/Françoise Granjon*

**Le 1<sup>er</sup> avril, les 11 joueuses de l'association sportive Les Z'Amies foot s'envoleront en Afrique du Sud pour participer à la coupe du monde des Mamies foot.**

Les Z'Amies foot, une association sportive du tissu local de Luzinay, est affiliée à la Fédération sportive et culturelle de France (FSCF). L'équipe féminine est composée de 11 joueuses de 50 ans et plus, toutes motivées, dynamiques et prêtes pour participer pour la seconde fois à la coupe du monde des Mamies foot, qui se déroulera en Afrique du Sud du 2 au 5 avril, emmenées par leur entraîneuse et joueuse Patricia Vittorelli.

La coupe du monde Mamies foot, c'est un évènement sportif mondial organisé par une Sud-Africaine que tout le monde surnomme Mama Béka. « Une sorte de mère Teresa d'Afrique du Sud, qui s'est elle-même mise au foot en 2018, à plus de 60 ans, après avoir été diagnostiquée d'un cancer, explique Patricia Vittorelli. Certaines d'entre nous avaient participé à la première édition en 2023 et avaient endossé le maillot tricolore pour rejoindre la team France ».

Ce tournoi accueille des joueuses âgées de 50 à plus de 80 ans. C'est aussi une action humanitaire, puisque les Z'Amies foot apporteront du petit matériel pour équiper les footballeuses africaines, (maillots, shorts, articles pour la pratique du foot).

Parmi les objectifs des Z'Amies foot, développer la pratique du sport et du football en particulier pour les femmes de plus de 50 ans, à travers six pôles : le foot santé, plaisir, loisir, découverte, humanitaire et intégration, c'est-à-dire favoriser l'intégration de femmes âgées de toutes cultures et religions.

Et ces mamies foteuses de l'association luzinaisarde ne se rendent pas en Afrique du Sud pour faire de la figuration ! « Il faut y croire, sinon ça ne sert à rien », affirme l'entraîneuse. Elles espèrent bien aller le plus loin possible dans la compétition, et pourquoi pas convoiter la coupe ! Pour cela, elles se sont entraînées pendant deux ans. Elles affronteront les mamies foteuses de nombreux pays qui participeront à cette rencontre internationale. Même si ce rendez-vous mondial nécessite un budget important. « Nous avons mis en place des événements comme des tournois sur une journée pour nous faire connaître, rappelle Patricia Vittorelli. Mais aussi pour soutenir financièrement notre participation à ce rendez-vous mondial, qui nécessite un budget important. Nous recherchons toujours des partenaires pour accompagner ce projet. »

Contact : 06 10 63 69 68 ou [leszamiesfoot@gmail.com](mailto:leszamiesfoot@gmail.com)